

Bildu, PNV e Iribarri piden reabrir la biblioteca de Ermua los fines de semana

El equipo de gobierno defiende los cambios realizados en septiembre porque «se trata de dar atención a otras necesidades», explica Totorika

AINHOA LASUEN

ERMUA. Bildu, EAJ-PNV y Ermua Iribarri solicitan que la biblioteca vuelva a funcionar los fines de semana.

Estos grupos de la oposición plantearon su desacuerdo con el cierre de la biblioteca durante los fines de semana, ya que todos aclararon que la ciudadanía les ha hecho llegar su postura en contra de la medida que se ha tomado desde septiembre en Ermua.

El portavoz de Bildu, Paul Yarza, argumentaba que «la teknoteca es algo complementario a la biblioteca y creemos que hay que seguir manteniendo el servicio los fines de semana».

El nacionalista, Jol Gisasa, solitaba que «ya que en la biblioteca de Ermua tenemos más personas asociadas que la media de las bibliotecas de Euskadi, debemos hacer un esfuerzo por analizar qué horarios serían precisos los fines de semana y que así hubiera otra oferta que no fuera la teknoteca».

Desde Ermua Iribarri, Julen Dominguez, apuntaba que «la teknoteca no da los mismos servicios que la biblioteca».

La concejala de Cultura, Beatriz Gamiz, explicó que la medida se ha tomado teniendo en cuenta que para mantener abierta la biblioteca los fines de semana se debía contratar el servicio a una empresa externa. Además aclaraba que «los libros en pres-



Las sesiones de cuentacuentos se desarrollarán a partir de ahora en Lobiano. ■ A. LASUEN

tamo se pueden entregar entre semana y no tiene mucha repercusión que la biblioteca esté cerrada los fines de semana».

Además, insistió en que «el servicio de hemeroteca se presta el fin de semana en el Hogar del Jubilado». Se puede acudir allí para leer el periódico los sábados y domingos. Esta decisión se ha tomado teniendo en cuenta que la demanda de este servicio parte principalmente de personas de edad avanzada.

Por último, quiso recalcar que en este momento se estudia cómo organizar la biblioteca en periodo de exámenes, ya que hasta ahora la biblioteca, en fechas de exámenes, amplía sus horarios abriendo hasta las 24 horas y durante los fines de semana.

Técnicos municipales, además defendieron los cambios establecidos a partir de septiembre aclarando que «con la teknoteca la oferta dirigida a estudiantes ha mejorado ostensiblemente y los datos muestran que cada vez hay menos personas usuarias que van el sábado a buscar un libro».

Talleres de lectura

El alcalde, Carlos Totorika, explicó que mantener abierta la biblioteca costaba 9.000 euros trimestrales. Apuntó que «los cambios se pueden revisar en 6 ó 9 meses». Y sobre todo quiso incidir en que «no se trata de tomar unas medidas de ahorro, sino que se trata de dar atención a otras necesidades. El no abrir la biblioteca los fines de semana se transforma en muchos talleres que refuerzan la

lectura».

De hecho, la biblioteca organiza actualmente varias actividades durante los fines de semana.

Se crea un club de lectura infantil (en euskera, castellano e inglés) 'Liburu baby kluba', dirigido a niños y niñas de 0 a 3 años, los sábados de octubre, noviembre y diciembre. También se forma el club 'Leyendo y aprendiendo' para la población de 4 a 8 años, durante los sábados del trimestre.

Continúa 'Bularretik mintzora', club infantil en euskera, y se crea el club de lectura digital para estudiantes de 9 a 11 años.

También habrá un taller de matemáticas y de escritura creativa, junto con los cuentacuentos habituales del fin de semana.

*EL CORREO no se hace responsable de cambios de última hora

TELÉFONOS DE INTERÉS

URGENCIAS

SOS DEIAK 112
DYA 943 464 622

HOSPITALES

Hospital Mendaro 943 032 800
Ambulatorio de Eibar 943 032 500
Ambulatorio de Eibar (Torrekuia) 943 032 650
Ambulatorio de Ermua 943 032 630

POLICÍA MUNICIPAL

Eibar 943 708 424
Ermua 943 176 300

ERTZAINZTA

Eibar 943 531 700

BOMBEROS Toda la provincia 112

TRANSPORTES

Euskotren 902 543 210
Pesa Eibar 902 101 210
Bizkaibus 902 222 265

TAXIS

Eibar 943 203 071 y 943 201 325
Ermua 943 170 396

AYUNTAMIENTOS

Eibar (Centralita) 943 708 400
Eibar (Oficina de información a la Ciudadanía) 010
Ermua 943 176 322

CARTELERA DE CINE

EIBAR

COLISEO Merkatu Kalea, 2

No hay sesión

ERMUA

ERMUA ANTZOKIA Iparragirre s/n

Corazón gigante (VOS) 20.30

COMUNICACIONES

AUTOBUSES

EIBAR-SAN SEBASTIÁN

Laborables: 6.10*, 6.40*, 7.10*, 7.40, 8.10, 8.45*, 9.15*, de 10.10 a 21.10 cada hora, 13.05*, 18.10*, 19.10*.

Sábados: 6.40*, 7.10*, 8.10, 8.45*, 9.15*, de 10.10 a 17.10 cada hora, 13.15*, 15.10*, 16.10*, 18.10*, 19.10*, 20.10*, 21.30, 23.10.

Festivos: 8.10, 10.10*, 12.10, 13.10, 15.10*, 17.10, 18.10, 19.10* y 21.45*.

*Salida desde Ermua diez minutos antes

SAN SEBASTIÁN-EIBAR

Laborables: 6.50, 7.20*, 7.50*, de 8.20 a 14.20 cada hora, 11.20*, 14.30*, 14.50*, 15.20*, 16.20*, 17.20, de 18.20* a 22.20* cada hora.

Sábados: 6.50, 7.20*, 7.50*, de 8.20 a 21.20* cada hora, 11.20*, 14.20*, 16.20*, 17.20*, 18.20*, 19.20*, 22.35* y 00.20.

Domingos y festivos: de 9.20*, 11.20*, 13.20, 14.20*, 16.20*, de 18.20* a 20.20* cada hora, y 22.20*.

*Llegada a Ermua

EIBAR-BILBAO (Autopista)

De lunes a sábado: Desde las 6.40 hasta las 20.40 cada hora. Domingos y festivos: Desde las 7.40 hasta las 21.40 cada hora.

BILBAO-EIBAR (Autopista)

Laborables: De 6.40 a 21.40 cada media hora. Sábados-festivos: 7.40 a 21.40 cada media hora.

EIBAR-VITORIA

Laborables: De 7.00 a 21.00 cada hora y a las 6.15, 10.15, 14.15 y 18.15.

Festivos: 8.45, 12.45, 16.45, 20.45.

VITORIA-EIBAR

Laborables: De 6.30 a 20.30 cada hora y a las 7.15, 8.00, 12.00, 16.00 y 20.00.

Festivos: 10.30, 14.30, 18.30 y 20.30.

EIBAR-PAMPLONA

Laborables y festivos: 7.45

PAMPLONA-EIBAR

Laborables y festivos: 11.00

EIBAR-ARRATE

Sábados y laborables: 14.00. Festivos: 9.00, 10.00, 11.00, 13.00 y 18.00.

ARRATE-EIBAR

Sábados y laborables: 14.30. Festivos: 9.30, 10.30, 11.30, 13.30 y 18.30.

EIBAR-ELGETA

Laborables: 6.30, 8.30, 11.00, 13.30, 15.30, 16.30, 18.30 y 20.30. Festivos: 8.30, 11.30, 13.30, 15.30 y 20.30.

ELGETA-EIBAR

Laborables: 6.50, 8.50, 11.20, 13.50, 15.50, 16.50, 18.50 y 20.50. Festivos: 8.50, 11.50, 13.50, 15.50 y 20.50.

EIBAR-HOSPITAL MENDARO

Lunes a viernes: 6.20, 7.05 (de 7.05 a 22.35 cada media hora). Sábados: De 7.00 a 21.00 cada hora. Domingos: de 8.00 a 21.00 cada hora.

HOSPITAL MENDARO-EIBAR

Laborables: De 6.45 a 21.15 cada media hora. Sábados y festivos: De 7.45 a 20.45 cada hora.

TRENES

BILBAO-EIBAR

Laborables: 5.57. Diario: (de 6.57 a 20.57 cada hora), 9.34 y 20.34.

Kzgunea ofrece varios cursos para el mes de octubre en Ermua

A. LASUEN

ERMUA. Kzgunea de Ermua organiza varios cursos, presenciales o en línea para el mes de octubre en Ermua.

El primero será el del retoque fotográfico con Gimp, de 16 horas. Se impartirá del 3 al 14 de octubre, en horario de 9.00 a 11.00 horas. También se oferta un curso de aplicaciones Google, de 16 horas, del 3 al 14 de octubre, de 18.00 a 20.00 horas. Otra oferta es la del curso Ofimática, de 20 horas. Se ofrecerá del 17 al 28 de octubre, de 9.00 a 11.00 horas. En octubre también se impartirá un curso de Internet básico de 20 horas, del 17 al 28 de octubre, de 18.00 a 20.00 horas.

Además de formación, el centro también ofrece conexión gratuita a Internet, posibilidad de obtener el certificado IT Txartela durante todo el año y la opción de crear webs gratuitas para asociaciones.

Para más información, las personas interesadas pueden llamar al 944033345, escribir al correo electrónico 'tutor.ermua@kzgunea.net' o acudir al segundo piso del edificio Teresa Murga.

EN BREVE

Charla sobre el aborto, esta tarde en la Casa de la Mujer

Con motivo de la conmemoración, ayer, del 'Día mundial por el derecho al aborto' el departamento municipal de Igualdad ha organizado para hoy una charla sobre los logros obtenidos a favor del derecho al aborto en Euskadi y en el estado. La ponente será la componente de la asociación 'Mugarik gabe', Ana Gómez y comenzará a las 18.30 horas en la Casa de la Mujer.

Sábado noche: 23.50, 1.50, 3.50 y 5.50.

EIBAR-BILBAO

Laborables: 6.13, 7.13. Diario: (de 8.13 a 22.13 cada hora), 10.36 y 21.36. Noches: 2.05, 4.05, 6.05 y 7.29.

ERMUA-BILBAO

Laborables: 6.19 y 7.19. Diario: De 8.19 a 21.19 cada hora.

SAN SEBASTIÁN-EIBAR

Laborables: 5.47, 6.47. Diario: De 7.47 a 20.47, cada hora, 9.20 y 20.20.

EIBAR-SAN SEBASTIÁN

Laborables: 6.13 y 7.13. Diario: De 8.13 a 22.13 cada hora, 10.35 y 21.35.

FARMACIAS

EIBAR

De 9.00 a 22.00: Azkue (Toribio Etxeberria, 4).

ERMUA

De 9.00 a 22.00: Alberdi (Zubiaurre, 9). De 22.00 a 24.00: Alves (Avda. Gipuzkoa, 46).

EIBAR-ERMUA

Noche. De 22.00 a 9.00: Iraundegi (Fermín Calbetón, 19).

DEBA

Iñigo Atxa, bronce en el Campeonato de Euskadi de Pesca Submarina por clubes

El deportista debarra participará con la Real Sociedad en el Campeonato de España

■■■ ANDER SALEGI

DEBA. La Real Sociedad de pesca submarina hizo un buen papel en el Campeonato de Euskadi por clubes celebrado hace unos días en Armentia (Bizkaia). La única representación guipuzcoana en el campeonato fueron dos equipos de la Real Sociedad y en uno hubo presencia debarra con Iñigo Atxa. Su equipo finalizó en tercera posición, logrando colgarse la medalla de bronce al cuello.

El debarra acudió a este evento junto con sus compañeros Alex Sarriás y Aitor García. Este campeonato no se les da nada mal al trío, que en los últimos años no ha bajado del pódium y en el que hace dos años lograron el primer puesto. En esta ocasión, los tres deportistas lograron sumar 27.838, lo que les llevó a la tercera plaza.

Los ganadores del campeonato fueron los integrantes del Izaro 1, que lograron alcanzar la cifra de 35.653 puntos, mientras que en segundo lugar terminó el otro equipo de la Real Sociedad, al obtener 32.105 puntos. El club Izaro 1 se quedó con el trofeo a la pieza mayor, tras capturar un Durdo de 1.968 kilogramos. El equipo compuesto por Iñigo, Alex y Aitor consiguió 15 piezas de especies diferentes, y la pieza con mayor peso que lograron capturar fue una Salpa de 1.608 kilogramos, la segunda mayor pieza del campeonato.

Al campeonato acudieron un total de 14 equipos, procedentes de Bizkaia y Gipuzkoa.

Campeonato de España

La cosa no termina aquí ya que el equipo de la Real Sociedad compuesto por Iñigo Atxa, Alex Sarriás y Aitor García, participará el próximo día 8 de octubre en el Campeonato de España de pesca submarina por clubes que se celebrará en L'Hospitalet del Infant en Tarragona.

Una semana antes de que comience el campeonato viajarán a Tarragona para ir adecuándose al mar Mediterráneo, ya que, según comenta Iñigo, «es diferente pescar aquí en



Iñigo Atxa participará en el Campeonato de España de pesca submarina. ■■■ ANDER SALEGI

el norte que en el Mediterráneo».

Este equipo repite en esta cita debido a que en la edición del año pasado quedaron entre los tres primeros en el Campeonato de Euskadi. El año que viene, de momento, no participarán ya que el otro equipo de la Real Sociedad ha quedado por delante de ellos en el Campeonato de Euskadi de este año. Atxa va con las expectativas de «quedarse entre los diez mejores», ya que, como explica «en los últimos años en Mallorca quedamos novenos y el año pasado en Gijón, terceros».

Al parecer, el mayor hándicap que tiene este equipo es la adaptación al mar Mediterráneo. Es principalmente por esta razón por la que van a ir una semana antes de que comience la competición.

Concurso de pesca infantil

El sábado 1 de octubre, se celebrará en la localidad debarra la 32 edición del Concurso de Pesca Infantil Ría de Deba organizado por la sociedad La Lubina. Los participantes deberán de pescar en la margen de-



El sábado se celebra en Deba un concurso de pesca infantil. ■■■ A. SALEGI

recha de la ría, desde la rampa hasta el inicio de la escollera. Contarán con tres horas, desde las 10.00 hasta las 13.00, para pescar el mayor número de peces y con el mayor peso posible. Dos categorías se diferenciarán durante el concurso,

una en la que participarán los niños y niñas de 7 a 11 años y en el otro apartado los de 12 a 15 años. El concurso se regirá al reglamento de pesca infantil y para poder participar será obligatorio presentar la licencia federativa en vigor.

EN BREVE

Autobús para el Aderdi eguna

Quien desee apuntarse al autobús para el Alderdi Eguna del domingo, que se celebra en las campas de Foronda, puede contactar con EAJ-PNV de Deba en el 663080197 o en el correo ejadeba@gmail.com.

Mañana se cierra el plazo de inscripción para la Akerbeltz Trail del 9 de octubre

■■■ A.S.

DEBA. El próximo domingo 9 de octubre, a las nueve de la mañana se celebrará la primera edición de Akerbeltz Trail. Una carrera de mon-

te muy exigente en la que el deportista deberá de afrontar los 29 kilómetros de los que consta la prueba. Las inscripciones se hacen a través de la web herrikrosa.eus todo aquel

que esté interesado en apuntarse tiene tiempo hasta mañana a las doce de la noche para poder hacerlo ya que aún quedan muchas plazas libres.

ERMUA

El VII duatlón sprint de Ermua, el domingo

■■■ K. ITURRIAGAGOITIA

ERMUA. El domingo llega a Ermua el VII duatlón sprint de Ermua. La prueba ermitarra, organizada por Ostots Triatlo Kirol Kluba, forma parte del circuito del Campeonato de Bizkaia, y comenzará a las 11.15 horas en la plaza Cardenal Orbe. La carrera se divide en tres partes: la primera consiste en correr cinco kilómetros dando dos vueltas a un circuito que recorre las calles del municipio. Después de esta primera fase, los y las participantes tendrán que coger las bicicletas y los cascos para realizar veinte kilómetros sobre las dos ruedas en otras dos vueltas a un circuito que transcurre por Ermua y Mallaibia. Para finalizar la prueba, volverán a la plaza Cardenal Orbe para los últimos 2,5 kilómetros corriendo por las calles de Ermua.

A partir de las 09.00 horas del domingo se podrán recoger los dorsales en la plaza Cardenal Orbe. La salida será a las 11.15 para las mujeres y a las 11.30 para los hombres, y al final de la prueba se repartirán premios en las diferentes categorías. La primera mujer y el primer hombre se llevarán el trofeo más 200 euros; los segundos, 150 euros más trofeo; y los terceros, 100 euros y trofeo. Los mejores grupos también se llevarán galardones, así como las primeras personas clasificadas en cada categoría.

Los participantes podrán hacer uso de las duchas del polideportivo municipal tras la prueba.

ONDARROA

Apertura del Gazteleku con varias actividades

■■■ A.E.

ONDARROA. El Gazteleku de Ondarroa se abre mañana viernes a partir de las 17.00 horas, con un programa de actos en el que se invita a los jóvenes ondarrutarras a la participación. No sólo en los actos de mañana, sino también a la propia gestión de las acciones a desarrollar. Para ello, está previsto la celebración de una txokolatada, juegos musicales, ping-pong y diversos juegos. Posteriormente, el sábado y domingo se hará un trabajo comunal para adecuar las necesidades de los usuarios al propio servicio.

Se ha llegado a un acuerdo con el servicio de barnetegui para llevar a cabo la organización también de actos conjuntos, «todo ello bajo el acuerdo de los usuarios del local», señalaron desde fuentes municipales. Así, los próximos meses se llevará a cabo una tarea de puesta en común de las necesidades de estos locales.